

Pórtico de Feria 2009. Juegos Infantiles. 20-07-2009

El día 20 de julio, en la Plaza de la Libertad de Mengíbar, muchísimos niños junto con sus padres, se concentraron para participar en estos Juegos Infantiles.

Carreras de sacos, el pañuelo, poner la cola al burro, cerreras con huevos, fueron algunos de los juegos en los que , tanto los niños como los mayores se lo pasaron en grande.

Al final premios y regalos para los ganadores.

También decir que no faltaron los gamberros, por no decir otros adjetivos más fuertes, que poniendo en riesgo la integridad de los presentes en estos juegos, se dedicaron a explotar los globos del concurso con una carabina de aire comprimido.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)